

世界人権デー

皆さん、世界人権デーをご存じですか？ 12月10日は世界人権デーです。日本でも12月4日から12月10日まで人権週間と定めています。この機会に皆さんも人権について考えてみませんか？

Q1. 人権デーの由来は？

昭和23年（1948年）12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。世界人権宣言は、基本的な人権尊重の原則を定めたものであり、人権保障の目標や基準を初めて国際的にうたった画期的なものです。採択日である12月10日は、「人権デー（Human Rights Day）」と定められています。

出典：法務省ホームページ「人権週間 12月4日～12月10日」

Q2. 日本でも何かするの？

法務省の人権擁護機関では、人権デーを最終日とする1週間（12月4日から12月10日）を「人権週間」と定め、昭和24年（1949年）から毎年、各関係機関及び団体とも協力して、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。

出典：法務省ホームページ「人権週間 12月4日～12月10日」

人権週間のテーマ「誰か」のことじゃない について一緒に考えてみませんか？

Q3. 「誰か」のことじゃない とは？

「身近に潜む人権問題」

- ・ 女性の人権
- ・ 子どもの人権
- ・ 高齢者の人権
- ・ 障がい者への偏見や差別
- ・ 同和問題
- ・ 外国人への偏見や差別
- ・ 感染症に関連する偏見や差別
- ・ 犯罪被害者やその家族の人権
- ・ 刑を終えて出所した人とその家族の人権
- ・ インターネットによる人権侵害
- ・ 性的マイノリティに関する差別
- ・ ホームレスの人への差別や偏見

人権って
どう考えればいい
か迷うわね。
でも自分のこと
として考えると
すごくわかりやす
いわ！



出典：SDGsコンパスホームページ。

まとめ

身近な人権に目を向けてみると、自分や家族もそこに属することや職場や地域などあらゆる場面で自分と関わりがあることに気づかされますね。人権ってどのように考えればいいのかわからない、と思い込まずに、まずは自分の身の回りに目を向けてみる事が大切です。

これまで考えたことがなかった方も、12月10日の世界人権デー・人権週間を機に、ぜひ、自分ごととして考えてみてください。



ボーケンでは、人権関連の推進事業として人権デューデリジェンスの取り組み支援やサプライチェーンの管理としてCSR監査を実施し、お客様のサステナブル経営の実現に向けてサポートしています。詳細はHPをご確認ください。



URL:<https://www.boken.or.jp/support/csr/>

上記の内容についてご不明な点等ございましたら、こちらまでお問い合わせください。

品質支援事業本部

東京 03-6863-8730
大阪 06-6577-0209



Instagramやってます！！